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Q：你觉得印象最深的部分是？

A：衣物护理挑战中，我们从各地的服装银行采购
了弃置衣物，并且通过护理将它们重新设计。当中，我
们发现了一条全新的John Galliano连身裙，标签也未
拆，已被弃置了。我对我们找到的弃置衣物的质量感到
非常惊讶！

Q：除了这次比赛，你平时在可持续时装上有什么

新的探索或者打算吗？

A：我的硕士时尚系列探索了素食时尚,并对有关可
持续植物替代羊毛方面进行了深入研究。在可持续时装
的时代，我非常关注动物的福利问题、环境影响和道德
生产。我的设计动力主要是想改变时装界的态度，而且
可持续设计方法一直引导着我的设计。

Q：对于日常穿着的可持续发展，你有何建议？

A：我总是鼓励人们尽可能重新设计、修补和回收
现有衣物。如突然有特别场合要参与，可向他人借取时
尚物品，而无需急于买新的，因日后可能没太多相同机会
穿用。另外，“选择更好，购买更少”是我的座右铭，并可
将二手衣物与持久的经典新款混搭。
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这次的冠军得主是来自伦敦的针织设计师Kate  Morris，年纪轻轻的她，刚在英国诺丁

汉特伦特大学拿到了针织设计的硕士学位，修读的是可持续设计方法的专业。

Kate曾参加过Redress的升级再造工作坊，在受到各种重新使用废料方法启发的同时，还

遇到了许多志同道合的人，这次她来参加“衣酷适再生时尚设计”，正是一个她挑战自己利用

废料创作的起点，创造一个更为实惠的时尚系列，让他人更容易获得。

地球根本没有足够资源来支持这种快速的服装生产。在创造人类想购买的产品时，考虑

到长期环境影响和人类福祉是必需的。而地球、人和利润三者都是关键。在Kate看来，可持续

时装是需要供应链的所有领域共同努力，并由设计师领导，做出更明智的选择。这不是一种限

制，反而是一个机会，创造出意想不到，让消费者产生共鸣的设计。消费者将不断要求了解他

们的服装，而更严格的法规将会更加符合道德准则的生产，技术和传统工艺对可持续时装的

未来将发挥重要作用。

Kate的灵感来自波普艺术中的食物视觉，看到人们对食物的态度改变，消费者想知道食

物来源和里面的构造，这正是她现在对时装的看法。

这次的设计与她平常的风格非常类似。时尚系列的部分设计是用最新的数字针织机，并

利用弃置业界纱线制成，再配合工艺技巧，譬如钩编、刺绣和镂空，与穿戴者形成触觉上的连

接。而系列的另一部分则由纱线手工编织而成，这些纱线都是Kate亲自用弃置的球衣T裇制

作出来的，她希望这些工艺元素将启发消费者多运用制作、修补和再利用技巧。透过旧T裇设

计，对首个针织项目来说，可能是低成本的，同时也创造出传统的织补设计特色。

另外，考虑到成衣的整个生命周期，护理标签已被编织成提花图案，以减低使用和弃置带

来的影响。Kate只使用一种纤维，使其更容易回收。整个时尚系列采用了棉花制作，使其适合

素食者市场的同时，也可在全球的每个季节中穿戴。

“消费者想知道食物来源和里面的构造，

这正是我们现在对时装的看法。”


